WAS UNS AUSZEICHNET

- Das Team der Afghanistanhilfe arbeitet unentgeltlich
- 2 Der Einsatz der Mittel erfolgt nach dem Grundsatz «Hilfe zur Selbsthilfe»
- Wir handeln politisch und konfessionell neutral. Wir leisten Hilfe über ethnische Grenzen hinweg
- Wir beziehen die lokale Bevölkerung bewusst mit ein. Dies schafft Identifikation mit den Projekten und senkt die Realisierungskosten
- Wir leben eine Null-Korruptions-Toleranz.
 Wir verweigern uns jedem Versuch der
 Vorteilsnahme durch Dritte
- 6 Wir finanzieren Projekte nur dann, wenn auch der langfristige Betrieb sichergestellt ist durch staatliche Zusagen oder durch uns
- Wir überprüfen die Mittelverwendung regelmässig und persönlich vor Ort. Damit stellen wir sicher, dass unsere Hilfe auf die Bedürfnisse der Menschen abgestimmt ist und tatsächlich ankommt
- Der Aufwand für Administration und Werbung ist minimal (2% des Gesamtaufwandes).

 Die Spendengelder kommen praktisch vollumfänglich den bedürftigen Menschen in Afghanistan zugute



AFGHANISTANHILFE

Gemsgasse 9 8200 Schaffhausen +41 76 338 56 57

www.afghanistanhilfe.org info@afghanistanhilfe.org

PC 82-2787-6

IBAN: CH64 0900 0000 8200 2787 6



FAST DIE HÄLFTE ALLER KINDER IN AFGHANISTAN DÜRFEN NICHT ZUR SCHULE. DIES BETRIFFT MEHRHEITLICH MÄDCHEN. WIR SETZEN UNS FÜR SIE EIN – MIT IHRER HILFE.



UNSERE GESCHICHTE

Die Afghanistanhilfe wurde 1988 von Vreni Frauenfelder gegründet, um der notleidenden Bevölkerung Afghanistans zu helfen.

In enger Zusammenarbeit mit lokalen Projektpartnern realisiert die Afghanistanhilfe seither zahlreiche Entwicklungs- und Nothilfeprojekte in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Armutsbekämpfung und Nothilfe. Der Schwerpunkt der Tätigkeiten liegt im Bau und Betrieb von Gesundheitseinrichtungen, Schulen und Waisenhäuser. Darüber hinaus werden abgelegene Dörfer mit sauberem Trinkwasser erschlossen und die Bevölkerung mit Lebensmitteln unterstützt. Zudem werden Tiere (insbesondere Schafe) zwecks Hilfe zur Selbsthilfe an mittellose Bauern und Witwen verteilt. Damit wird gezielt und nachhaltig das Leben der Bevölkerung in abgelegenen Gebieten verbessert.

DER VEREIN AFGHANISTANHILFE

Die Afghanistanhilfe ist als Verein organisiert. Sie stellt die Finanzierung ihrer Hilfsprojekte mit Spendengeldern von Privatpersonen und Organisationen sicher.

Die Afghanistanhilfe leistet jährlich Hilfe in der Höhe von rund einer Million Franken. Der Verein wird durch einen gewählten Vorstand geführt und von zahlreichen Menschen aktiv unterstützt. Die Mitglieder der Afghanistanhilfe arbeiten allesamt ehrenamtlich. Damit wird sichergestellt, dass die Spendengelder fast vollumfänglich den Hilfsprojekten zugutekommen. Die Afghanistanhilfe ist als gemeinnütziger Verein anerkannt. Spenden können bei den Steuern in Abzug gebracht werden.



+ GESUNDHEIT

Jährlich erhalten gut 100'000 Patientinnen und Patienten medizinische Hilfe in unseren Gesundheitseinrichtungen

WAISENHÄUSER

Unsere vier Waisenhäuser bieten rund 200 Halbund Vollwaisen ein neues Zuhause

NOTHILFE

Dank dringend benötigter Lebensmittelverteilungen können jedes Jahr Menschenleben gerettet werden

🥟 BILDUNG

In den von uns erbauten und finanziell unterstützten Schulen erhalten Tausende von Kindern die Grundlage für eine bessere Zukunft

♦ ARMUTSBEKÄMPFUNG

Dank unseren Schafverteilungen erhalten jährlich Dutzende von Witwen und verarmte Familien eine neue Lebensgrundlage

🖘 HELFEN SIE MIT

Mit Ihrer Unterstützung wird unser Handeln erst möglich. Helfen Sie mit, unser Engagement fortzusetzen.

PC 82-2787-6

IBAN: CH64 0900 0000 8200 2787 6